
5 Pièces

150 m²

Réf. L1339CA

Prix NC

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Idéalement situé au cœur du centre ville de Cannes, derrière la rue de

d'Antibes et à quelques pas de la Croisette, vaste appartement de style

contemporain de 4 chambres d'environ 150 m² entièrement rénové et

meublé  avec  soins  et  terrasse.Situé  au  7ème  et  dernier  étage,  il  offre

une  très  jolie  vue  sur  les  toits  de  la  ville  ainsi  qu'un  aperçu

mer.L'appartement se compose comme suit :un hall d'entrée,Un salon,

salle à manger avec cuisine ouverte entièrement équipée le tout ouvert

sur  la  terrasse.Une chambre  avec  lit  double  avec  salle  de  douches  et

toilettes avec accès à la terrasse.un toilettes ...

Ideally located in the heart of centre town in Cannes, behind rue de d'Antibes and

just a few steps from the Croisette, large contemporary-style 4-bedroom apartment

of approx. 150 sq.m, fully renovated and furnished with care and terrace.Located

on the 7th and top floor, it offers a lovely view over the city's rooftops, as well as a

glimpse of the sea.The apartment comprises :An entrance hall,A living/dining room

with open-plan, fully-equipped kitchen, opening onto the terrace.A double bedroom

with  shower  room and  toilet  with  access  to  the  terrace.A  guest  toilet.One  double

bedroom with ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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